

## Rue Saint-Gaud: les maisons de pêcheurs menacées ?

Deux petites maisons de pêcheurs situées au 3 rue Saint-Gaud seraient menacées de démolition... C'est en tout cas ce que révèle l'association Vie et Mémoires du Vieux Granville, par l'intermédiaire de sa présidente, Catherine De Vos: "Notre association ne pensait pas à nouveau être obligée d'alerter les Granvillais sur la démolition d'un bâti ancien lié à l'histoire de la Ville. Deux petites maisons de pêcheurs situées au 3 rue Saint-Gaud sont menacées de destruction par un permis de démolir déposé par un promoteur, afin de réaliser un immeuble vendu par plateaux, semblable à ceux qui ont progressivement enlevé le caractère pittoresque de cette rue".



Ces deux maisons de pêcheurs situées au 3 rue Saint-Gaud sont menacées

### Un projet au stade embryonnaire

Contacté, Gérard Leroy, adjoint au maire à l'Urbanisme, reconnaît effectivement qu'un permis de construire a bien été déposé, précisant cependant: "L'étude est pour le moment au stade embryonnaire. Un architecte des bâtiments de France doit encore se prononcer quant à la faisabilité du projet. La municipalité fera alors connaître sa position."

En attendant, l'association ne manque de rappeler à quel point ces deux petites maisons sont représentatives du patrimoine

granvillais: "Nous sommes étonnés que ces deux rescapées de l'urbanisation débridée qui a frappé la rue Saint-Gaud n'aient pas été retenues lors de l'inventaire fait dans le cadre de la demande de la ville d'un label "Ville d'Art et d'Histoire". Elles sont parmi les rares témoins de cet ancien chemin Saint-Gaud, devenu rue, bordé alors de maisons typiquement granvillaises. Elles doivent demeurer pour faire perdurer la lecture de ce vieux quartier, appelé faubourg au XIX<sup>e</sup> siècle, qui conserve encore vivantes quelques traces du Granville historique".

Et de mettre un peu plus la pression sur la municipalité, en attendant que cette dernière manifeste sa position: "Nous comptons sur la Municipalité pour être ferme vis-à-vis du promoteur et ainsi montrer aux Affaires culturelles de Basse-Normandie son réel attachement à la démarche vers le label, longue et difficile, mais essentielle pour le devenir économique de la Ville", conclut la présidente de l'association Vie et Mémoires du Vieux Granville.

**Pratique.** Plus de renseignements sur l'association sur [www.vrmvg.fr](http://www.vrmvg.fr).